
S oy Maite, la nueva 
presidenta de la Aso- 
ciación. 

.Muchos de  vosotros me 
conocéis personalmente, otros 
de vista, y algunos os pregun- 
taréis ... ¿de dónde procede 
esta moza? 

Nací en la bonita ciudad 
de Logroño un 23 de junio. 
Soy la segunda de tres herma- 
nos. Cuando tenía trece años 
me trasladé junto a mi familia 
a Zaragoza. En el colegio 
conocí a Montse ("la del Ven- 
tura"), nos hicimos grandes e 
inseparables amigas y a través 
de ella descubrí que existía 
Maranchón. 

El verano que cumplí die- 
ciséis años, pronto hará ya 
treinta y cuatro de ello, conse- 
guí el permiso paterno para 
venir a Maranchón a pasar 
quince días. 

Conocí a un galante, 
apuesto y simpático maran- 
chonero (al menos a mí me lo 
pareció y me lo sigue parecien- 
do) que me impactó desde el 
primer momento y con el que 
seis años después me casé y 
tenemos dos hijas. 

Este maranchonero me 
supo contagiar todo el cariño 
que siente por su pueblo y sus 
gentes y ha conseguido que yo 
lo quiera casi tanto como él y 
que me sienta tan marancho- 
nera como la que más. 

¿Que quién es él? "El Jesu- 
sín de la Luz" 

¿Cómo tuve conocimiento 
de la existencia de la Asocia- 
ción? 

Creo recordar que fue en la 
Semana Santa del 87. Alguien, 
no recuerdo quién, me animó 
a acudir a una reunión que 
había en un local del Ayunta- 

miento y fui. Allí me encontré 
con un grupo de jóvenes entu- 
siastas dispuestos a hacer algo, 
de forma desinteresada por su 
pueblo; la idea me gustó y me 
apunté junto con mi marido e 
hijas. Desde entonces pagamos 
las cuotas y de  una u otra 
manera siempre hemos cola- 
borado con la Asociación. 

.¿Cómo he llegado a la Pre- 
sidencia? Pues ... ¡Ni lo sé! 
Como ya sabéis había convo- 
cada una Asamblea General el 
día once de abril con el fin de 
elegir al nuevo presidente 
pues Félix dejaba el cargo defi- 
nitivamente, según pudisteis 
leer en su Autoentrevista. 
Como es costumbre en mí, 
acudí a la Asamblea. Estuvi- 
mos mi grupo de amigos "Los 
Mocetones" y unas doce per- 
sonas más. Se evacuaron con- 
sultas y voluntariamente no 
salió nadie. De pronto a un 
asistente se le ocurrió la idea 
de que por qué no asumía la 
presidencia una mujer y me 
señaló con el dedo, preguntó a 
los asistentes si querían que 
fuese yo la presidenta y mayo- 
ritariamente contestaron j jsí!! 
Y me recuerdo soltándoles una 
improvisada charla y aceptan- 
do el cargo hasta la Asamblea 
General de Agosto del 99, así 
que "ocuparé el sillón" dieci- 
séis meses, en los cuales traba- 
jaré por la Asociación con toda 
la ilusión, dedicación, alegría y 
sobre todo buena voluntad 
que sea capaz. 

*De la anterior junta directi- 
va continúan todos. Yo he 
fichado a algunos más, entre 
ellos tres mujeres. 

*Cada vocal tiene su cometi- 
do y aunque tenga el apoyo de 
todos si nos necesita, hará las 

cosas a su manera, es decir, 
esto es "una delegación parti- 
cipativa por objetivos". 

*Que ¿qué pienso hacer, 
buenas intenciones aparte? 
Como dicen en Aragón "con 
dineretes, chufletes". De lo 
primero andamos una miaja 
escasos, hay que acabar de 
pagar el local, y para lo segun- 
do tengo mogollón de ideas, 
pero como buen ama de casa 
que soy, también soy realista, 
y como no he tenido tiempo 
material de ponerme al 
corriente de todo, no quiero 
aventurar nada, esto no quiere 
decir que me esté durmiendo, 
me estoy moviendo bastante. 

*Os pido colaboración, par- 
ticipación y disculpas por las 
posibles meteduras de pata 
que pueda tener, sabed que 
siempre serán involuntarias y 
procuraré que no existan. 

También os pido que tanto 
"las espinas" como "las rosas" 
que me lancéis sean en mi pro- 
pia cara y no desde "el puen- 
te" ... ya sabéis que "hablando 
se entiende la gente". 

M.Teresa Neila 
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